

## **Sicherheitsmaßnahmen zum Coronavirus: Stadtgemeinde Kufstein ergreift Maßnahmen**

Seit Mittwoch, dem 11. März werden Veranstaltungen in Österreich eingeschränkt: Indoor-Veranstaltungen mit mehr als 100 und Outdoor-Veranstaltungen mit mehr als 500 Personen werden untersagt.

### **Kufstein sperrt Veranstaltungslocations**

Die Stadtgemeinde Kufstein wird jeden möglichen Beitrag dazu leisten, eine weitere Ausbreitung des Virus einzudämmen. Auf Anordnung des Bürgermeisters Mag. Martin Krumschnabel werden in den städtischen Räumlichkeiten bis auf Weiteres keine öffentlichen Veranstaltungen durchgeführt. Dies betrifft Veranstaltungen in den folgenden Locations: Kufstein Arena, Kulturfabrik, Kultur Quartier, Rathaus Kufstein und die Musikschule Kufstein.

Für Rückfragen steht das Team vom Stadtmarketing Kufstein gerne zur Verfügung:  
[stadtmarketing@stadt.kufstein.at](mailto:stadtmarketing@stadt.kufstein.at)